



6 / LA DISCUSIÓN

Crónica

594185

Lunes 26 de junio de 2000

Recibirá el Premio Municipal de Arte

Tres días permanecerá en Chillán Volodia Teitelboim

Tendrá encuentros con escritores y juventud de Chillán.
Se reunirá con el Concejo Municipal.

Esta tarde llegarán a Chillán el ganador del Premio Municipal de Arte, Categoría Adultos, versión 2000, Volodia Teitelboim Vološky. Esta destacada figura de las letras chilenas recibirá mañana el estímulo de su ciudad natal, en el acto de conmemoración del 42º aniversario de la fundación de Chillán.

Teitelboim permanecerá en la capital de Nuble hasta la tarde del miércoles, cumpliendo un interesante programa de actividades con la comunidad local, preparadas por la Municipalidad, a través de su Dirección de Cultura y Turismo.

Entre estas destacan un encuentro con las instituciones literarias, poetas y escritores chilanejos, mañana a las 17 horas, en la Primera Sala del Teatro Municipal; y otro con la juventud poseedora de aptitudes e inquietudes de literatura, que se hará el miércoles a las 11 horas, en el mismo recinto.

El alcalde Aldo Bernucci señaló que también Teitelboim será recibido por el Concejo Municipal el miércoles a las 9 horas.

SON DOS PREMIOS

El Premio Municipal de Arte también será entregado en la categoría Enseñanza Básica, al pianista de 10 años de edad Matías Nova Basilio, alumno de la Escuela de Cultura Artística "Claudio Arrau Lete". Este año, la categoría Enseñanza Media quedó de sincera.

Aldo Bernucci destacó el aporte a la ciudad y los dones de ambos ganadores. Mencionó que Volodia Teitelboim Vološky, trajo el año pasado el más sólido aporte al éxito de la Sexta Feria del Libro de Chillán. Vino personalmente, dialogó con nuestra comunidad, y presentó su biografía, escrita en dos tomos. El primero lo llamará "Un Muchacho del Siglo Veinte" y el segundo "Un Hombre de Edad Media". En ambas

obras hace amplia mención de la ciudad de Chillán, resaltando el Mercado, donde vivió su infancia; el terremoto de 1939; su amistad con David Alfaro Siqueiros, y el trabajo del mural "Muerte al Invasor". Siempre ha reconocido su condición de chileno y nunca se ha olvidado de su ciudad natal", acotó Bernucci.

En cuanto al niño Matías Noca, indicó que merece el estímulo municipal, porque a sus diez años de edad, ha demostrado sus dones artísticos en la interpretación del piano, especialmente en los actos que la Municipalidad realiza en homenaje al Hijo Ilustre de Chillán, Claudio Arrau.

Lo anterior ha dado lugar a que el sobrino de ese genio mundial, Ramón Arrau, le otorgara una beca consistente en el pago de sus clases especiales con la profesora Elena Rodríguez, del Taller de Piano de la Universidad de Concepción.



PREMIO MUNICIPAL.- Volodia Teitelboim junto al alcalde Aldo Bernucci, cuando le anunciaron hace algunas semanas que sería honrado con el Premio Municipal de Arte 2000.

Para profesores

Extienden plazo para postular a becas en el extranjero

Las alternativas de perfeccionamiento, incluyen este año, un total de 40 programas, de los cuales 37 corresponden a pasantías y tres a diplomados.

Hasta el 7 de julio próximo tendrán plazo los profesionales de la educación para postular al Programa de Becas en el Exterior, que para el año 2000 considera 915 becas, para las cuales el gobierno destinó un fondo especial de siete millones de dólares.

Serán impartidos por 36 reconocidos centros y universidades extranjeros, seleccionados de un total de 100 entidades. Los profesores podrán postular a Alemania, Bélgica, Canadá, Colombia, Cuba, España, Estados Unidos, Francia, Israel, México y el Reino

ción y Comunicación", "Evaluación Educativa" y "Estrategias Pedagógicas para los Objetivos Transversales", ya que el objetivo de estas becas es mejorar la calidad y equidad de la educación y favorecer el desarrollo profesional de los docentes.

Tres días permanecerá en Chillán Volodia Teitelboim [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tres días permanecerá en Chillán Volodia Teitelboim [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile